

Schnell.
Präzise.
Flexibel.

Newsletter 04/2025

Perfektion in Serie: 500 Traversen für den Fahrzeugbau

Kein Auftrag für Zwischendurch. Kein „mal sehen, wie's aussieht“. Bei uns zählt Präzision – und wenn es um Traversen für den Fahrzeugbau geht, dann richtig. Aktuell laufen bei uns 500 Stück vom Band – jedes einzelne ein Meisterstück.

Die Nähte? Ohne Makel. Keine Narben, keine Kerben, alles sauber, alles perfekt. Wer das schweißt, muss nicht nur Erfahrung haben, sondern Fingerspitzengefühl, Geduld und ein Auge fürs Detail. Und ja, bei Köhler machen wir das genau so. Tippitoppi, genau auf den Punkt. Denn unsere Kunden erwarten nichts weniger als Volltreffer – und wir liefern genau das.

Ob Einzelstück oder Großserie, ob Kleinauftrag oder 500 Traversen:

Maßarbeit ist bei uns kein Schlagwort, sondern Standard. Kein Rumgefummel, keine Kompromisse.



Trends aus Essen: Laserschweißen weiter auf der Überholspur

Letztens war das Köhler-Team auf der Messe „Schweißen & Schneiden“ in Essen unterwegs. Was sofort ins Auge fiel: Laserschweißen ist DER Trend. Überall Laser, Präzision, Hightech – und wir mittendrin.

Für uns heißt das: Wir sind genau auf dem richtigen Weg.

Das Verfahren ist noch relativ neu bei uns, aber wir lernen schnell und setzen es schon bei Projekten ein, bei denen es wirklich zählt. Dünnbleche, präzise Nähte, minimale Verzüge – genau unser Ding.

Die Messe hat gezeigt:
Wer die Zukunft des Schweißens im Blick hat, landet vorne. **Wir sind bereit.**

Warum Köhler Metalltechnik? Weil wir's können – und richtig.

Große Firmen können viele Meetings, viele Abteilungen, viele Bürokratiestufen. Wir? Wir können Lösungen, Tempo und Hands-on. Kurze Wege, klare Ansagen, Ergebnisse statt endloser Diskussionen. Wir hören zu, wir denken mit, wir handeln. Und wir lieben, was wir tun.

Ob Traversen, Laserschweißen oder Sonderlösungen: Bei uns zählt nicht das Bla-Bla, sondern die Schweißnaht, die hält. Präzise. Stark. Ohne Kompromisse. Genau wie unsere Partnerschaften.

Partner seit 27 Jahren: Ortjohann & Kraft wird 30



Feiern, wenn's passt – und Freunde nicht vergessen. Daniel und Antonius Köhler waren beim 30-jährigen Jubiläum ihres langjährigen Partners Ortjohann & Kraft in Mastholte. 27 Jahre Zusammenarbeit – das spricht Bände. Partnerschaftlich, zuverlässig, vertraut.

Zum Jubiläum gab's eine feine Plakette: ein Symbol für die Freundschaft, für die erfolgreiche Zusammenarbeit und für viele weitere gemeinsame Jahre. Starke Partner sind das Fundament unseres Erfolgs. Ohne sie läuft nichts – und mit ihnen macht alles doppelt Spaß. Auf die nächsten 27 Jahre und gerne noch viel mehr.

Zahl des Quartals: 14.212.800

27 Jahre Partnerschaft mit Ortjohann & Kraft – das sind genau 14.212.800 Minuten voller Vertrauen, Schweiß, gemeinsamer Projekte, erfolgreicher Lieferungen und cooler Anekdoten. Jede einzelne Minute zählt, und wir freuen uns auf noch viele weitere. So wird aus einer Zahl eine Geschichte – unsere Geschichte.

In diesem Sinne bis zum nächsten Newsletter.
Ihr Daniel Köhler,
Geschäftsführer